

Sylvain LANG

Né en 1965, Sylvain Lang vit et travaille à Nancy. Son travail est essentiellement pictural même s'il utilise les chemins de l'art conceptuel à travers notamment les installations vidéo.



À l'image des impressionnistes, l'artiste peint du concret et du vivant. Son œuvre réaliste nous entraîne dans des visions d'instantanées de la vie, du quotidien. Les différents sujets de ses tableaux parlent de notre époque, en s'inspirant principalement de la représentation du vivant (scènes de baignade au bord de mer, foule dans la rue) mais également des objets de notre quotidien (cafetière italienne, Vespa) qui sont pour lui des icônes contemporaines. Sylvain Lang s'approprie des formes mythiques ancrées dans notre inconscient collectif, des instants de vie universels, et nous offre ainsi une autre lecture du réel.

Sylvain LANG, Piano Turquoise et Rose, 104 x 104 cm, 2018

Sylvain LANG

Born in 1965, Sylvain Lang lives and works in Nancy. His work is mainly pictorial even if it uses the paths of conceptual art, particularly through video installations. Like the Impressionists, he painted the Reality and Life. His realistic work takes us into instantaneous visions of life and every day. The various subjects of his paintings speak of our time, based primarily on the representation of living (bathing scenes by the sea, crowd in the street) but also everyday objects (Italian coffee, Vespa) are for him contemporary icons. Sylvain Lang appropriates mythical forms embedded in our collective unconscious, moments of universal life. He offers us another interpretation of reality.



Sylvain LANG, Urban Butterfly 2, 60 x 60 cm, 2018



Galerie Art Jingle

31 bis, rue des Tournelles 75003 PARIS

www.artjingle.com